Editorial

La revista Filosofía, Historia y Salud arriba al 2024 desde una concepción inter- y transdisciplinaria para socializar los resultados del accionar pedagógico e investigativo de los profesionales de la filosofía y la historia, y su contribución en la formación integral de los recursos humanos del sector de la salud.

Durante 2023 la revista divulgó el pensamiento de estudiantes, profesores, y funcionarios de diversos sectores, y se convirtió en un canal de comunicación científica de particular importancia y novedad. Las publicaciones estuvieron referidas esencialmente a la historia de personalidades y la concepción social de la salud en sus determinantes socioeconómicas, filosóficas y políticas. Se reconoce la prestancia y el esfuerzo de los investigadores que compartieron innovaciones, testimonios, sistematizaciones, análisis teóricos y prácticos, relacionados con los principales ejes temáticos del contexto biomédico.

Los directores y el Comité Editorial, constituido por prestigiosos expertos nacionales e internacionales en varias ciencias, se sienten muy orgullosos de llevar a feliz término un proyecto que parecía una quimera inalcanzable, y hoy constituye una experiencia enriquecedora desde lo profesional y lo humano. Se agradece el apoyo y la orientación del Centro Nacional de Información de Ciencias Médicas (INFOMED), especialmente de su editorial (ECIMED) y sus directivos: Dr. C. Ileana Alfonso Sánchez, directora de INFOMED, Dr. Roberto Zayas Mujica, director de ECIMED, Dr. C. José Enrique Alfonso Manzanet, jefe del Departamento de Revistas Médicas y la ingeniera Haddid Vega Vázquez.

Este año constituye una prioridad el mejoramiento constante de la gestión editorial; por ende, se requiere más exigencia en la revisión de los artículos para asegurar que se ajusten al perfil temático establecido. Asimismo, se pretenden promover colaboraciones que, por su enfoque generalizador, despierten el interés de profesionales de las ciencias sociales de Latinoamérica y el mundo.

Por decisión del equipo editorial, a partir de 2024 la revista adopta la modalidad de publicación continua: solo aparecerá un volumen al año con los artículos correspondientes, de acuerdo con las nuevas tendencias internacionales en la difusión de los resultados de la investigación científica y para darle cumplimiento al encargo asignado.

Los directores Dr. C. Raydel Martínez Pérez y Dr. C. Norberto Valcárcel Izquierdo